



## Page de Garde à la manière de ...

publié le 19/09/2021

Les élèves de 4ème ont découvert l'univers artistique du peintre catalan Joan Miró. Celui-ci utilisait des formes géométriques et des couleurs vives dans ses tableaux. Les élèves ont créé la page de garde de leur cahier d'espagnol à partir de cette œuvre originale. En voici quelques exemples. Et bravo à nos artistes en herbe !

### Documents joints

 pdeg\_miro\_1 (PDF de 340.5 ko)

 pdeg\_miro\_2 (PDF de 307.4 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**